

Convocaron mesa técnica ante quemas en exvertedero La Chimba

Alcalde Sacha Razmilic expuso en sesión del Congreso la problemática.

Fabiola Vega M. / Redacción
La Estrella

Una nueva mesa técnica convocó la Municipalidad de Antofagasta el martes para dar cuenta de los monitoreos que se han realizado en el lugar como también para analizar lo que es la reactivación de algunos focos en el lugar.

Ante esto, señalaron que los focos están siendo evaluados por funcionarios de las direcciones de Gestión del Riesgo de Desastres, operaciones, aseo y medioambiente, sumando a servicios de emergencia como Bomberos.

“Desde el municipio estamos activando todos los equipos humanos y técnicos para monitorear la situación al interior del vertedero, tanto de nuestros equipos como los de Bomberos”, señaló el alcalde Sacha Razmilic.

Cabe señalar que el municipio dispuso recursos consistente en camio-



MUNICIPIO ENTREGÓ EQUIPAMIENTO Y HUBO MOVIMIENTO DE TIERRA PARARUTA DE CAMIONES ALJIBES.

nes aljibes y la asistencia de Bomberos para coordinar las acciones en el sector.

Por otra parte, la autoridad comunal indicó “que tal como se constituyó el Cogrid en enero, ahora se coordinó un llamado a una reunión en el marco de esta mesa, para tomar medidas de inmediato que permitan atender cualquier urgencia con la mayor certeza”.

CONGRESO

Cabe señalar que en la jornada de ayer el alcalde expuso ante la Comisión de Medio Ambiente y Recursos Naturales sobre la problemática del exvertedero, en el marco de la sesión donde fue abordado el proyecto de ley que aumenta sanciones aplicables a la incineración de basura y promueve la educación ambiental en manejo de residuos.

“No hay herramienta legal para perseguir a estas personas”, dijo Razmilic.

En tanto, la concejala Karina Guzmán también asistió a la sesión, quien explicó la situación territorial, describiendo que hay 40 mil vecinos en las cercanías, establecimientos educacionales, y en un sector con una proyección de 9 mil viviendas sociales. 🗳️